

Nous sommes invités, comme Marie-Madeleine au tombeau, à devenir témoins de la Résurrection. Nous chantons Alléluia ! et Gloire à Dieu ! et la réalité de la victoire sur la mort de Jésus s'ancre dans nos cœurs.

Nous voulons entrer dans cette joie du Ciel, accompagnés par la musique de la Communauté de Taizé. Nous allons écouter trois courts extraits de chants de la résurrection et méditer sur la louange pascale.

Le Christ est ressuscité. Il est vraiment ressuscité.

L'Alleluia Slava Tiebe Boze, cet alléluia aux sonorités des Eglises d'Orient peut être entendu comme la louange de toutes les Églises chrétiennes qui se réjouissent de la Résurrection du Christ. A mon tour, je me laisse entraîner dans cette joyeuse communion de tous les chrétiens et chrétiennes en Jésus Ressuscité. Nous pouvons aussi nous réjouir de l'Eglise universelle, de tous ceux et de toutes celles qui nous ont transmis cette foi en la Résurrection.

Le Christ est ressuscité. Il est vraiment ressuscité. Le texte se traduit : Que le ciel et la terre se réjouissent en ta Résurrection, Ô Christ. Nous pouvons penser au psaume 98 : "Que les fleuves battent des mains, Que toutes les montagnes poussent des cris de joie". Avec toute la Création je rends grâce pour la vie qui nous est donnée en abondance et la promesse de Vie plus forte que la mort.

Le Christ est ressuscité. Il est vraiment ressuscité.

*The kingdom of God is justice and peace
And joy in the Holy Spirit.
Come, Lord, and open in us
The gates of your kingdom.*

Le Royaume de Dieu est justice et paix. La Résurrection est une promesse de vie heureuse entre les hommes. Nous pouvons rendre grâce pour tous les efforts qui sont faits pour que nos sociétés soient plus respectueuses de chacun et surtout des plus fragiles. Le Seigneur vient rejoindre tous les artisans de Paix ! Moi aussi, témoin de la Résurrection, je suis donc appelé à être semence de Vie et sel de la Terre dès aujourd'hui, au service de tous mes frères et sœurs.

Le Christ est ressuscité. Il est vraiment ressuscité.

Nous pouvons maintenant demander que la joie pascale que nous éprouvons en communion avec toute les églises, la Création, notre société et nos frères et sœurs ne quitte pas trop vite nos cœurs.

Nous rendons grâce à Dieu, Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, Amen.